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始めに

保護者の皆様には、子どもたちの安心・安全を守るため、今年度も「放課後見守り
パトロール」にご協力いただき、ありがとうございました。

今年度はパトロールの実施方法を大きく変更しました。皆様よりいただいたご意見
をデータ集計し結果をまとめました。

ぜひお子様と一緒にご覧いただき、ご家庭での約束事の確認やご指導に約立ててい
ただけたらと思います。引き続き、防犯パトロール・子どもたちの安全を見守る活動
に、ご協力を宜しくお願い致します。



パトロールした地区、通学路コース

パトロールしたルート（目印となる公園や建物）を教えてください。
 鳥山公園
 城郷幼稚園
 鳥山池公園
 第一公園
 ニトリ
 馬頭観音
 まいばすけっと
 小学校⇔自宅



路上の死角や車の通行で危ないところはありましたか？（大
木や伸びた草木等の道路上の障害物、路上駐車、歩車道間の
ガードレールの設置）

最も報告の多かった場所は以下の通り。見通しが悪く、とっさの状況に対応しづらいところが共通点

「あり」のコメントより抜粋

 新横浜第1公園の路上駐車

 鳥山池公園の路上駐車

 城郷幼稚園周辺から母の子の病院までの間

 スシロー駐車場出入り口

 夕方になると、街灯もなく、危険

 ローソンの看板が大きく視界を遮り、車の出入りが見えづらい（学校寄り）



落書きやごみの放置、塀や道路標識が壊れているところはあ
りましたか？

「あり」のコメントより抜粋
 八幡宮下のお地蔵様の前のゴミ収集場周辺が不衛生
 新横浜へ向かうガード下に落書き
 横断歩道や一時停止線が薄い
 猫公園・第一公園に多数のお菓子のゴミやペットボトルのゴミが散乱



③子ども110番の家・防犯カメラはありましたか？（「110番
の家」ステッカーを貼る家の有無）



周囲から見えづらく、子どもを連れ込みやすい場所はありま
したか？

公園周辺に意見が集中、暗くなった後に子どもが遊ぶのは危険
 第一公園の周辺の路駐
 鳥山池公園の裏や脇道
 住宅街の為、細い路地はどこでも危険



「修復が必要な場所」や「危険箇所」はありましたか？

以下「あり」のコメントより抜粋
 美容室コスモスの近くの歩道
 学校正門前の横断歩道の白線が2箇所とも消えかかっている
 全体的に街灯が少ない
 又口橋。歩行者の青信号の時間が短くて、一年生には渡りきれない。小走
りで渡っている。非常に危険。



その他、パトロール中に気になった点があれば教えてください。
（子どもたちの下校時のマナー等含む）

生徒の安全意識が足りないとの意見が大半。以下コメント抜粋

保護者様におかれては、本報告書に記載のあった危険場所も含め、安全意識喚
起の為に今一度お子様に安全な通学についてお話しいただきたい。
同時にPTAからも学校側へ情報共有し、学校にも意識強化のための指導を検討

していただく。

コメント抜粋
 子どもたちが走っていた。
 高学年になると横に並んで歩いて後ろを歩いてる方が通れない。
 6時間授業の日は、一人で帰宅する子が多いと感じました。
 横断歩道を渡る際の左右の安全確認が不十分。
 傘の先を持ち上げて歩いている子が何人かいて気になった。傘の先は下に向
けて歩くように指導してほしい。



今年度は放課後見守りパトロールの実施方法を変更しました。
実施した感想を教えてください。

実験目的で変更したパトロール実施方法について、9割以上の参加者よ
り肯定的評価をいただいた。
今後も保護者の都合の良いタイミングでの実施とした上で、問題点の特定
や改善に向けて取り組んでいく。
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